

Praxistag 2.0

Nach zweijähriger Pause ist endlich ein neuer Durchgang im lebenspraktischen Erfolgsprojekt „Praxistag“ gestartet.

Mike, Jerome und Raffael stellen die neue Crew dar, die im Schulhaus Lauterecken jeden Dienstag für Wohlgerüche mit ihren kulinarischen Angeboten sorgen.



Für kleines Geld können von Mitschülern und Lehrern leckere Gerichte erworben werden, die zuvor von der Praxistagcrew frisch zubereitet werden. Hierbei lernen die Schüler viel über Küchenhygiene, diverse Lebensmittel und deren Lagerung, gesunde Ernährung, den Umgang mit Küchengeräten und nebenher auch wirtschaftliche Aspekte wie Wechselgeldberechnung, Begrifflichkeiten wie Umsatz/ Gewinn sowie planvolles Handeln.



Das Projekt wird von der Schüलगemeinschaft sehr gut angenommen und wertgeschätzt und stieß auch beim Besuch der Ministerin Hubig auf großen Anklang.